

Toute la matinée ce samedi le Maire et ses adjoints ont accueilli les nouveaux tomblainois,

plus nombreux que jamais : accueil en mairie, visites de la bibliothèque, du centre de Loisirs,

de la halte-garderie... visite en bus de tout Tomblaine, ce qui permet de donner plein d'informations

précieuses aux nouveaux habitants, de présenter toutes les politiques publiques sur Tomblaine et de répondre à leurs questions.

Il s'agit ni plus, ni moins de "donner les clés de leur ville" aux nouveaux Tomblainois et de leur dire

qu'ils sont les bienvenus.

Puis présentation de la Place des Arts et du Projet de Rénovation Urbaine, évocation du Projet éco-citoyen

de Tomblaine, la demi-journée s'est terminée par la visite des nombreuses salles d'activités à l'Espace Jean

Jaurès.

Cela tombait bien, puisque toute la journée, le forum des associations était installé à l'Espace Jean

Jaurès, pour que toutes les associations tomblainoises puissent s'exposer, montrer leurs propositions

pour cette nouvelle année scolaire et prendre les nouvelles inscriptions.

C'est la vie dans la ville qui reprend.

Les nouveaux Tomblainois ont ainsi pu rencontrer les associations de leur choix et tout s'est terminé,

comme toujours dans ce village d'irréductibles gaoulois qu'est Tomblaine, autour du verre de l'amitié

à partager.











